

Premières sorties printanières pour les Cyclos

Publié le 01/04/2017 à 00:38



Les Cyclos de Ploemeur, jeudi dernier, au retour d'une de leurs sorties hebdomadaires.

Les Cyclos de Ploemeur, ce sont 91 membres, dont 6 femmes, qui partagent leur passion de la petite reine en parcourant la région ploemeuroise à vélo, trois fois par semaine, de janvier à décembre.

En majorité retraités, répartis en quatre groupes, les Cyclos effectuent deux sorties par semaine, le mardi et le jeudi, d'une distance allant de 50 à 120 km, ainsi qu'une sortie dominicale.

Depuis dimanche, signe de la belle saison qui s'annonce, les Cyclos de Ploemeur se donnent désormais rendez-vous à La Longère près du centre commercial Casino, dès 8 h 30, tous les dimanches. Jeudi, 17 Cyclos, accompagnés de quelques cyclistes de Larmor, ont fait une sortie de 145 km vers la Côte Sauvage et La Trinité-sur-Mer. Il s'agit déjà de la deuxième grande sortie de l'année après les 120 km de la pointe de Trevignon, le week-end dernier.

Contact : Ploemeurcyclo.fr